



Alerte presse  
Le 04/12/2024

## Coup d'envoi des Marmites de Noël de l'Armée du Salut, à Paris Samedi 6 décembre à 16h30 place de l'Hôtel de Ville

À l'approche de Noël, les traditionnelles marmites de Noël de la Congrégation de l'Armée du Salut se déploient à Paris, ainsi que dans une vingtaine de villes, du 6 au 24 décembre. Les dons qui y seront recueillis contribueront à offrir des repas et des temps festifs aux personnes isolées ou en situation de précarité.

Pour accompagner leur déploiement à Paris ce samedi, un concert gratuit sera donné sur la place de l'Hôtel de Ville de 16h30 à 17h30 par la musique territoriale de l'Armée du Salut. Le coup d'envoi du récital de son brass band sera donné par le Colonel Jacques Donzé, à la tête de l'Armée du Salut en France.

La Congrégation de l'Armée du Salut veut, en cette période de l'Avent, porter un message d'espérance et la Bonne Nouvelle que représente Noël, au travers de sa présence dans les rues. Ce faisant, elle se mobilise afin de pouvoir offrir aux plus vulnérables un accueil réconfortant et une parole bienveillante pendant les fêtes.

C'est pour cela qu'à Paris, ses 'marmites' seront déployées dans 6 arrondissements jusqu'à la veille de Noël. Les dons du public qui y seront faits permettront de soutenir et embellir les actions solidaires qui se préparent depuis plusieurs mois, et qui sont sur le point de débuter.

Des actions telles que des repas de Noël partagés avec les plus démunis, des colis festifs distribués auprès de personnes isolées, des visites à domiciles ou encore des cultes dans ses Postes (paroisses), etc.

Le défi a minima : collecter 21 000€ pour financer les 700 repas de Noël qui seront offerts aux personnes accueillies pour les fêtes.

A noter : outre des dons en espèces ou via des TPE auprès des marmites, il sera aussi possible de faire un don en ligne à tout moment sur <https://donner.armeedusalut.fr/marmites-noel/>.



Les marmites de l'Armée du Salut en 2024 Place de l'Hôtel de Ville © Armée du Salut

### Où trouver les marmites de la Congrégation de l'Armée du Salut à Paris ?

- Dans le 4<sup>e</sup> arrondissement à l'angle des rues de Rivoli et du Temple près de l'Hôtel de Ville.
- Dans le 6<sup>e</sup> arrondissement à l'angle de la rue de Sèvres et du Bac (métros Sèvres-Babylone ou Saint-Sulpice)
- Dans le 9<sup>e</sup> arrondissement à proximité du métro Havre-Caumartin ou du RER Auber la 1<sup>ère</sup> marmite à l'angle des rues de Provence et Caumartin, la 2<sup>ème</sup> à l'angle de la rue du Havre et du boulevard Haussmann, et la 3<sup>ème</sup> devant le Printemps
- Dans le 14<sup>e</sup> arrondissement devant le Monoprix à l'angle de la Villa Cœur-de-Vey et de l'avenue du Général-Leclerc (métro Mouton-Duvernet)
- Dans le 15<sup>e</sup> arrondissement à l'angle des rues Linois et des 4 Frères-Peignot (métro Charles-Michels)
- Dans le 17<sup>e</sup> arrondissement devant la Fnac avenue des Ternes (métro Ternes).

**Des marmites déployées aussi dans une vingtaine de villes en région**

- A Montbéliard, Belfort, Mulhouse, Strasbourg et Nancy
- A Lyon, Valence, Marseille et Nice
- A Nîmes, Ganges et Alès
- A Montauban et Mazamet
- Ainsi qu'à Chartres, Rouen, Dieppe, Le Havre, Dunkerque et Lille.

Pour retrouver facilement la marmite la plus proche de soi, un clic suffira sur

[www.armeedusalut.fr/evenements/les-marmites-2025](http://www.armeedusalut.fr/evenements/les-marmites-2025)

---

**Contacts presse :**

**Cécile Clément - RP - Congrégation de l'Armée du Salut - 06 95 34 57 74 - [cclement@armeedusalut.fr](mailto:cclement@armeedusalut.fr)**

**Chrystel Libert - RP - Fondation de l'Armée du Salut - 06 23 19 33 01 - [chrystel.libert@armeedusalut.fr](mailto:chrystel.libert@armeedusalut.fr)**

---

L'Armée du Salut, mouvement international, fait partie de l'ensemble des églises chrétiennes.

Son message se fonde sur la Bible. Son ministère est inspiré par l'amour de Dieu.

Sa mission est d'annoncer l'Évangile de Jésus-Christ et de soulager, en son nom, sans discrimination, les détresses humaines.

En France, l'Armée du Salut exerce ses actions au travers de la Congrégation et de la Fondation. Elle est membre de la Fédération Protestante de France.

Suivez l'actualité de la Congrégation de l'Armée du Salut sur [Facebook](#) – [Instagram](#).

---